



GOBERNACIÓN DEL
MAGDALENA



La fuerza
del cambio



BOLETÍN DE PRENSA

Caicedo inicia el primer proyecto de 'Inclusión Educativa' para estudiantes con discapacidades y talentos excepcionales del Magdalena

** Los niños, niñas y jóvenes recibirán apoyo pedagógico y herramientas lúdicas que permitirán mejorar sus procesos académicos.*

El Gobernador del Magdalena, Carlos Caicedo, inició el primer proyecto de 'Inclusión Educativa para el Cambio y la Alegría' en la historia del Magdalena, el cual está dirigido a 2.450 estudiantes con discapacidades diversas y talentos excepcionales del Departamento, como parte del programa Colegios del Cambio por la Calidad.

La presentación oficial se realizó en la Institución Educativa Departamental Thelma Rosa Arévalo, en el corregimiento de Varela, municipio de Zona Bananera, cuya obra se encontraba inconclusa por cuenta de administración Cotes y fue terminada por la gestión adelantada por el actual gobierno departamental.

“A pesar del sabotaje del gobierno Duque, para la aprobación del Plan de Alimentación Escolar para los niños del Magdalena y, ahora la negación para el nombramiento de 588 maestros del Departamento, nosotros, avanzaremos sin marcha atrás en la revolución por la Calidad Educativa y acompañaremos a los padres de familia, maestros y estudiantes en la justa reclamación ante el Gobierno Nacional por la efectiva garantía al derecho a la educación de calidad. Por lo que, para nosotros, la inclusión educativa se convierte en el acto más reivindicatorio del derecho fundamental a la educación. Garantizar la inclusión de los niños, niñas y jóvenes de nuestras comunidades al sistema educativo nos permitirá la construcción de una sociedad más justa y equitativa”, expresó el Gobernador.

En total son 1.839 estudiantes con discapacidades diversas y 611 con talentos excepcionales los beneficiados en este proyecto, quienes recibirán apoyo pedagógico y herramientas lúdicas, acciones que fortalecen las estrategias de inclusión en las Instituciones Educativas Departamentales de los 28 municipios no certificados del Magdalena.



GOBERNACIÓN DEL
MAGDALENA



La fuerza
del cambio



Es importante destacar que estas experiencias se basan en la estrategia Pedagógica de Diseño Universal de Aprendizaje (DUA), que permitió la elaboración de Planes Individuales de Ajustes Razonables (PIAR) para cada niño, niña y jóvenes.

También se brindarán capacitaciones a 324 docentes para así garantizar una educación de calidad e inclusiva a los estudiantes o niños con discapacidad y talentos excepcionales. Estos recibirán enseñanzas en temáticas como: Discapacidad Psicosocial, Terapia Ocupacional y Física, Fonoaudiología, Discapacidad Cognitiva, PIAR Y DUA.

Del mismo modo, la Gobernación del Cambio entregará canastas educativas con materiales consistentes en 1.472 ábacos, 1.472 juegos de encajados, 1.472 rompecabezas, 4.416 materiales para actividad física consistentes en cuerdas, balones y ula ula, estos elementos permiten el desarrollo cognitivo de los estudiantes, aprendizaje y destreza física. También, se entrega canasta con herramientas facilitadoras para el aprendizaje del lenguaje de señas para dotar a 111 estudiantes con limitación auditiva, suministrando cartillas de lengua de señas para el aprendizaje y facilitación en la comunicación.

Así mismo, 149 canastas con materiales técnicos para ciegos, que comprenden en 7 signo generador grande, 14 regletas sencillas braille, 128 pizarra plástica de cajetines que incluye punzón, 128 bastones de mano.

De igual manera, desde el Gobierno del Cambio se entregan canastas para estudiantes con talentos excepcionales que incluye 629 bolsos escolares y materiales fungibles (Plastilina, colores, crayolas, pegantes, témperas y pinceles), 1.833 de sopas de letras y crucigramas por cada uno, 611 juegos de mesa para la estimulación del coeficiente intelectual (ajedrez, Jengas y parques) y 2.137 entre libros, novelas y cuentos para promover y fomentar la cultura de lectura y conocimiento.

BOL # 1141

Domingo, 12 de diciembre del 2021.